

Der MSC Neuenhasslau ist einer der wenigen Motorsportclubs in Hessen, der noch über eine eigene (gepachtete) Grasbahn verfügt. Das letzte Rennen dort fand im Jahr 2009 statt (Deutsche Jugendmeisterschaft), danach schiefen die Aktivitäten des Vereins ein. Seit Februar dieses Jahres arbeitet ein neuer Vorstand am Wiederaufbau von Verein und dem Kinzigtalring in Hasselroth-Neuenhasslau.

Ein MSJ-Jugendkart-Slalom konnte im Juli bereits sehr erfolgreich auf dem Festplatz der Gemeinde (Fahrerlager der Grasbahn) durchgeführt werden. Für das Ziel, in 2015 ein Rennen auf der Grasbahn durchzuführen, bedarf es noch erheblicher finanzieller Mittel und vor allem auch Manpower. Behördliche Genehmigungen für zwei Motorsportveranstaltungen (an zwei Wochenenden) pro Jahr lagen für 2014 vor und sind nach Lage der Dinge auch für die folgenden Jahre wieder zu bekommen.

Der MSC Neuenhasslau ist Mitglied im DMV und im Landessportbund Hessen.

Der Verein braucht aber dringend Unterstützung von Helfern, neuen Clubmitgliedern und auch Leuten, die bereit wären, im Vorstand mitzuarbeiten, um eine der noch wenigen existierenden Grasbahnen in Hessen am Leben zu erhalten.

Jeden ersten Freitag im Monat treffen sich die Vereinsmitglieder im Clubheim am Kinzigtalring. Ausserdem ist künftig ein MOTORRADFAHRER - STAMMTISCH an jedem ersten Freitag im Monat geplant (nächster Termin: Freitag, 5. September, 19.30 Uhr).

Interessenten, die in einem jungen, engagierten Team mitwirken wollen und den Motorsport / Bahnsport in der Mitte von Hessen wieder reaktivieren möchten, sind herzlich zu einem unserer Clubabende eingeladen und können sich auch gern per E-Mail oder telefonisch melden.

Aktuelle Informationen und Anmeldeformular im Internet:

www.msc-neuenhasslau.de

www.facebook.com/mscneuenhasslau

E-Mail: info@msc-neuenhasslau.de